

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan atas ke hadirat Allah Subhanahu Wata'Ala atas rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "Ekstraksi Informasi Dokumen Karya Tulis Ilmiah Menggunakan Conditional Random Field". Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada junjungan nabi besar kita yaitu Nabi Muhammad SAW, serta para sahabatnya dan umatnya hingga akhir zaman.

Penyusunan skripsi ini tidak akan terwujud pula tanpa mendapat dukungan, bantuan dan masukan dari berbagai pihak sehingga penulis dapat menyelesaikan pembuatan skripsi ini yang bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan studi jenjang strata satu (S1) pada program studi Teknik Informatika, Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM). Maka dari itu penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Allah Subhanahu Wata'Ala, yang selalu memberikan saya kekuatan, memberikan saya kesehatan serta melancarkan segala hal yang berkaitan tentang pembuatan skripsi ini, sehingga saya dapat menyelesaikannya dengan waktu yang tepat.
2. Kedua orang tua, yaitu ayah dan ibu yang selalu memanjatkan do'a kepada saya, memberikan motivasi, memberikan arahan agar tidak sampai salah dalam bertindak, serta memberikan dukungan berupa materil yang mana semua itu adalah pemberian yang luar biasa dan tidak akan bisa penulis balas.
3. Ibu Ken Kinanti Purnamasari S.Kom., M.T. selaku dosen pembimbing karena selalu memberikan arahan yang terbaik, memberikan motivasi dan nasihat, kesabaran dalam mendidik, serta mengorbankan waktu dan tenaga demi kelancaran tugas akhir yang penulis jalani saat ini, sehingga penulis dapat menyelesaikan pembuatan tugas akhir ini dengan seluruh kemampuan yang penulis bisa.
4. Ibu Nelly Indriani W, S.Si., M.T. selaku ketua program studi teknik informatika, yang telah banyak memberikan ilmu yang bermanfaat

bagi penulis semasa penulis mengambil mata kuliah yang diajarkan oleh ibu Nelly Indriani W, S.Si., M.T.

5. Seluruh dosen dan Staff dari prodi Teknik Informatika, yang telah memberikan ilmu dan bantuannya selama masa perkuliahan, sehingga penulis tidak kesulitan semasa menimba ilmu di Universitas Komputer Indonesia.
6. Sahabat-sahabat dari penulis yang telah berjuang dari awal sampai sekarang yang mana saling mendukung, mengajari, dan memberikan do'a kepada penulis untuk kelancaran pembuatan tugas akhir ini.
7. Dan kepada semua pihak yang telah membantu yang mana penulis tidak dapat sebutkan satu persatu namanya, penulis ucapkan terimakasih telah sedikit meringankan beban penulis dan menghilangkan rasa lelah selama pembuatan tugas akhir ini.

Karena banyaknya pekerjaan yang penulis lakukan dalam pembuatan tugas akhir ini, penulis sadar bahwa masih terdapat kekurangan dari pembuatan laporan tugas akhir skripsi ini, seperti dikutip dari pepatah bahwa “tidak ada gading yang tidak retak” yaitu bahwasannya penulis juga memiliki kekurangan sebagai manusia, sehingga penulis mengharapkan dan dengan senang hati akan menerima kritik dan saran yang membangun dari para pembaca laporan tugas akhir skripsi yang telah penulis buat ini. Akhir kata semoga laporan tugas akhir skripsi ini yang telah penulis kerjakan dengan kesungguhan serta kerja keras dapat bermanfaat bagi para pembaca semua dan teruntuk bagi penulis khususnya.

Bandung, Agustus 2019

Penulis